

## パブリックコメント実施後の修正箇所

村民からのご意見による修正のほか、よりわかりやすい内容とするため、及び、誤表記の訂正や文書の体裁を整えるため、下記のとおり修正を行いました。

番号	頁	修正前	修正後	修正等の理由
1	17	<p>(3) 目標像 「がんのリスクを下げるための生活習慣を身につけ、検診の大切さを知った上で受けるべき村民が適切な時期に必要ながん検診を受けている。また検診の結果、要精密検査となった場合、あるいは自覚症状がある場合には早めに医療機関を受診し、必要な精密検査を受けることにより早期発見に努めている。」</p>	<p>(3) 目標像 「がんのリスクを下げるための生活習慣を身につけ、検診の大切さを知った上で受けるべき村民が適切な時期に必要ながん検診を受けている。また自覚症状がある場合は先延ばしにせずに医療機関を受診し、特に気になる症状がなければ定期的ながん検診を受けている。さらに検診の結果、要精密検査となった場合は必要な精密検査を受けることにより早期発見、早期治療に努めている。」</p>	<p>自覚症状のある方と要精密検査となった方の目標像を分けることでわかりやすくするため。</p>
2	19	<p>(1) 現状 2段落目 また、血糖コントロールの悪い状態が長期間続くと様々な合併症が現れます。特に糖尿病性腎症が進行すると透析療法が必要となりますが、現在小笠原村の診療所で透析療法を行うことは困難なため慢性透析患者は島での生活が継続できず、人工透析を受けられる本土へ移住せざるを得なくなります。そうした事態を防ぐためにも糖尿病による重症化予防の第一歩として、まずは健康診査を毎年受診し、血糖コントロール状態を自分で自覚することが大切です。」</p>	<p>(1) 現状 2段落目 また、血糖コントロールの悪い状態が長期間続くと様々な合併症が現れます。特に糖尿病性腎症が進行すると透析療法が必要となりますが、現在小笠原村の診療所で血液透析療法を行うことは困難なため血液透析患者は島での生活が継続できず、本土へ移住せざるを得なくなります。そうした事態を防ぐためにも糖尿病による重症化予防の第一歩として、まずは健康診査を毎年受診し、血糖コントロール状態を自分で自覚することが大切です。」</p>	<p>透析療法について具体的な表記にするため。</p>
3	27	<p>(現状) 「村内における年間自殺者数は平均1、2名であり、自殺死亡率(人口10万対)は東京都の平均より高く、職場でも不適切な関りや指導方法により、精神状態が悪化した事例も少なくありません。また精神的な不調を抱えている村民もいますが、村内には常勤の精神科医はおらず、年4回の精神科の専門診療を実施しています。」</p>	<p>(現状) 「村内における年間自殺者数は平均1、2名であり、自殺死亡率(人口10万対)は東京都の平均より高く、職場でも不適切な関りや指導方法により、精神状態が悪化した事例も少なくありません。また精神的な不調を抱えている村民もいますが、村内には常勤の精神科医はおらず、年3回の精神科の専門診療を実施しています。」</p>	<p>誤表記の訂正</p>
4		<p>「子供」「子ども」の表記が混在。</p>	<p>「子ども」に統一。</p>	<p>表記の統一</p>